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ATANº 014/2023
Reunião Ordinária
Aos vinte e quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove horas,
reuniram-se em sessão ordinária os Vereadores representantes dos seguintes Partidos Políticos:
MDB - Célio Buczkoski, Jandir Zuravski, Luiz Inácio Gaboardi, Nelci Rampanelli e
Ronaldo Antonio Secco; PSDB- Andrea Rodenco Gutt e Rodrigo Oliboni; PT —

Lindomar Luis Sirtuli e do PDT — Alex Maria. Na abertura a ata ordinária nº 013/2023 foi
aprovada por todos. No expediente: Nada. Na Pauta: O Senhor Presidente convidou o
primeiro secretário para proceder na leitura do Projeto de Lei Executivo Nº 033/2023, que
autotiza a remir dívida dos produtores rurais locais do município e da outras providências, após
foi posto em discussão. O vereador Nelci como a gente vem falando aí a gente sempre tá aqui
para votar projetos que beneficia a todos sendo que vem a projeto pra beneficiar todos os
agricultores em geral a gente tá aí para votar a favor para ajudar os agricultores, mas também eu
quero fazer um apelo aqui aos agricultores e quem está nos assistindo de que eles também têm
que colaborar com a administração a gente tem visto muitas pessoas de fora vendendo insumo,
vendendo semente e sem nota que chega no nosso município então nós temos a pecuária do
vereador Alex, temos a Cotrisal temos várias empresas aqui que devem ser beneficiadas, tem
que comprar nas empresas e exigir a nota se vem de fora não façam com que dá nota para que
não aconteça que nem aconteceu esses dias em Planalto e a pessoa foi indiciada e o agricultor
foi junto. Então, assim o agricultor tem os benefícios da administração, mas colabore não
compre nada sem nota se tiver veneno, o milho, semente o que comprar, compre com nota, vai
tá ajudando a contribuir para Entre Rios porque cuidado vem muito picareta de fora e vender
coisas que não são boas sem nota, talvez por um menor custo, mas ele nem imagina o prejuízo
que ele tá dando para saúde e para todos o resto do da secretaria que necessitam dos impostos
pra sobreviver. Então eu deixo esse apelo aí pros agricultores que são tudo gente boa e que
comecem comprar e exigir nota se compra um litro de veneno peça a nota que é um direito
deles e vai tá ajudando Entre Rios do Sul. O vereador Ronaldo Senhor presidente quanto a esse
projeto a gente sabe da importância que o troca-troca para os nossos agricultores. Então, é de
suma importância esse projeto aqui que o prefeito mandou para esta Casa e a gente mandou
fazer uma correção e ele pôs lá na internet lá que nós votamos contra ele fez uma grande mentira
está aqui o projeto tá sendo votado agora como é que nós votamos o projeto contra se tá sendo
votado agora, isso é uma falta de vergonha, falta de respeito com esta Casa aqui a gente sabe
que os agricultores que pegaram troca - troca, são todas pessoas trabalhadoras que
consequentemente estão ajudando a construit o nosso município por isso, é uma falta de
vergonha e falta de respeito que o prefeito teve com os agricultores botando na mídia que nós
fomos contra. Tá aqui! O projeto tá sendo votado hoje, como é que nós fomos contra se o
projeto tá sendo votado hoje? Que ele mande faça uma nota lá na internet de novo, dizendo
que ele se enganou, ver se ele tem coragem. O vereador Alex a gente fica contente e ao mesmo
tempotriste porque são dois motivos e esse projeto tá tramitando aí dentro da sua casa já faz
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vários dias, voltou por causa da exposição de motivos pela justificativa do projeto voltou para
administração, a administração mandou de novo e depois de uma pressão que os agricultores
fizeram esse projeto tetorna a casa com a mesma justificativa, a mesma justificativa não mudou
para ter a sua aprovação, então, a gente fica triste porque a demora faz com que muitos
agricultores já passaram aí na Secretaria da Agricultura pagaram uma parte agora vai dat mais
trabalho para secretaria, vai ter que fazer a devolução desse valor que é o correto, que é o certo
e os agricultores depois de um bom tempo tão tendo acesso aí a um projeto simples onde o
vereador Nelci colocou sim, esses agricultores guerreiros merecem o teconhecimento, o nosso
reconhecimento, e merecem essa ajuda depois de três anos de seca, nada mais justo que se faça
que se dê essa ajuda a gente teve aí na ante sala também a assinatura do projeto, das horas
máquinas, os vereadores aí voltaram atrás e viram que fizeram errado e a gente parece que aí na
próxima sessão vai ter a aprovação do desse projeto também, que é interessantíssimo que é
importantíssimo. Então não sei se é, daqui a pouco, por bitra, por outra mais não passou por
essa casa, mas enfim, a gente aí que agradece que esse projeto veio para casa e acredito eu que
vai ser votado e aprovado aí pela grande maioria que é o que a gente espera. O vereador Célio
esse projeto com certeza nós colocamos indicação aqui bancada do MDB nesse esse projeto
não é que quisemos votar contra como o vereador Alex colocou esse projeto veio com uma
coisa que tipo uma justificativa totalmente injusta na verdade, mas assim nós entendemos que
a agricultura merece como o outro projeto, que também vai voltar nessa Casa nós entendemos
que os agricultores vão merecer essa ajuda, porque esses dois anos de seca que atingiu que vai

pegar a nossa classe, bacia leiteira, enfim, todos os produtores e nós não se arrependemos nós
entendemos que a população merece, então às vezes falar uma coisa que é para colocar nossa
população que nós somos contra, né? Não é isso nós entendemos que a agricultura merece o
seu respeito. O vereador Lindomar como o líder do governo gostaria então de agradecer aos
nobres vereadores pelo entendimento de que este projeto é de extrema importância para a
agricultura eu gostaria que a gente aprovasse porque, como já disse anteriormente, o governo
federal fez a parte dele, o governo estadual também nosso prefeito, com toda a preocupação
dele também já está fazendo e dizer para os agricultores que o projeto aquele outro que foi
reapresentado das horas máquinas e do serviço de terraplanagem, silagem essas coisas, os nobres
colegas vereadores assinaram agora há pouco, então dentro em breve também vai ser colocado
em pauta e provavelmente acho que com certeza aprovaremos, então fica meu agradecimento
aí pelo entendimento que é de extrema importância pra agricultura. Nesse momento de
estiagem, de dificuldade, os preços baixos e aproveitando também o nobre colega Nelci falou
de notas fiscais aquele dia que estivemos reunidos ali para reapresentar esses projetos da
agricultura o funcionário do da Emater Montepó pediu para esclarecer aos agricultores que te
tentem pedir nota de tudo o que adquirirem, né? Porque quando forem emprestar declaração
do imposto de renda no final do ano, ele disse que é de extrema importância. Então, fica o alerta

para os agricultores até por uma questão de declaração de imposto de renda. O vereador Jandir
por várias vezes a gente já entrou nessa parte de projetos, para agricultura de incentivos de
subsídios e a gente sabe da importância da agricultura, do agronegócio no nosso município, no
nosso estado, no nosso país então é o caro chefe do desenvolvimento e assim por diante. Então,
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depende muita coisa quando anos atrás, muitas vezes o pessoal dizia que quando a agricultura
vai bem lá na cidade também vai bem eu sou um eterno defensor desses guerreiros trabalhadores
que lutam de madrugada no sol, na chuva à noite e nada mais justo do que defender essa classe
tão importante e a nossa bancada do MDB, visto que do Executivo não vinha esse projeto a
gente apresentou a indicação da bancada no dia dois de março, pedindo para que o Executivo
tomasse as medidas necessárias para enviar o projeto a esta Casa para poder beneficiar os
agricultores dois de março a gente colocou aqui, mas a gente já falava antes né? Por quê? Porque
a gente quer atingir todos, beneficiar todos, porque a estiagem ela atingiu a todos e a gente
defendia esse critério no dia quinze de maio, ummês e meio, praticamente depois que a bancada
do MDB apresentou a indicação, veio o projeto, né? Veio o projeto com uma explicação dos
motivos, nada a ver com o projeto não falou sobre esse projeto, a explicação de motivos, se tu
mandas um projeto, nada melhor do que explicar por que que tu tá mandando o projeto? Então
é essa que foi a questão, mas quem quis ajudar os agricultores a iniciativa está aqui indicação
dois de março, e o projeto só veio quinze de maio, mas ele está aí a gente entendeu que precisa
melhorar a ajuda para os agricultores e estamos dispostos no diálogo com argumentos, poder
atingir a todos, então sou favorável a esse projeto o meu voto será favorável também e que a
gente tenha dias melhores, tanto na agricultura como na questão leiteira, como frutíferas em
todos os segmentos da nossa agricultura. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário
para proceder na leitura do Projeto de Lei Executivo Nº 037/2023 que dispõe sobre a remissão
de juros multa moratória aos devedores que efetuarem o pagamento de créditos tributários e
não tributários da Fazenda Municipal ou firmar termo de confissão de dívida e dá outras
providências, após foi posto em discussão. O vereador Rodrigo é mais um projeto que vem a
esta Casa para beneficiar houve a procura pelo menos da minha parte, de vários munícipes para
que isso chegasse até esta casa porque há o pleno interesse dos mesmos, quitarem e ficarem ok
com as finanças perante o poder público que bom demorou um pouco durante o ano, mas que
chegou a esta casa e logo tenho certeza que vai ser aprovado por esta casa e eles poderão
regularizar deixar de ficar muitas vezes em dívida ativa deixar lá muitas vezes as pessoas que
não conseguiram pagar no tempo que passou o IPTU e assim como outros benefícios, e agora
vão ter a oportunidade de pagar ao longo dos próximos meses com abatimento de multa, juros
sou plenamente favorável, vejo extremamente, também, tanto o da agricultura como esse, um
projeto beneficiando lá mais na questão agrícola não que também não tenha pessoas da
agricultura que vão se beneficiar com isso também, mas também globalizando também as
pessoas todas as pessoas da cidade, então seria isso que bom que chegou esse projeto aí tomara
que logo, logo consiga ser aprovado e as pessoas consigam regularizar. O vereador Jandir esse
projeto de lei que chegou a esta casa ele é um projeto que todo administrador, né eu já vi, eles
aqui quase, praticamente, em todos os mandatos. Por quê? Porque, quando se aproxima de
cinco anos o prefeito ele praticamente necessita de enviar pra esta Casa para que não cotra o
fisco de prescrever o débito e daí ele não vai ser apontado, então beneficia sim todos os
munícipes tanto do campo como da cidade para eles terem a oportunidade de vir aqui negociar,
aqui tá mostrando que vai ser abatido juros, multa e ainda há possibilidade de parcelamento é
um projeto que tramita praticamente em todos os mandatos dos prefeitos por essa questão aí
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de não prescrever então, nesse sentido o nosso município é beneficiado pela isenção dos juros
e da multa e com isso também o nosso município ganha muitas vezes entra esses recursos para
ser usado em todas as esferas do nosso município, em todas as esferas das secretarias, para
atender a nossa população. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder
na leitura do Projeto de Lei Executivo Nº 038/2023, que altera a lei municipal nº 900/2001 na
parte que dispõe sobre o Conselho Municipal de Turismo do município, de Entre Rios do Sul
e da outras providências, após foi posto em discussão. O vereador Lindomar como estive
recentemente lá em Brasília, uma da extremamente importante para o município que tem esse
conselho, como ocorreu com o Conselho da Cultura inclusive, já recebemos verbas, né? Então,
para gente poder captar recursos tem que ter esse conselho bem como Plano municipal então,
eu peço compreensão de todos que a gente pense no município e que a gente vote a favor para
que dentro em breve, aí já tenha algumas coisas encaminhadas eu acho que no que a gente votar
a favor deste projeto, as verbas vêm, as emendas vêm então fica meu agradecimento e a
compreensão. O vereador Alex a gente ficamuito contente recebendo o projeto desse tamanho,
vamos dizer assim e isso mostra a toda a população qual que é a vontade da administração é
fazer sempre pelo melhor buscar com que as coisas aconteçam a gente viu aí comentários em
sessões passadas, onde o prefeito saiu daqui e foi pra Porto Alegre trancar o poço da Água
Termal quando a gente pressionou e buscou que mostrassem onde é que tinha pareceres
dizendo aqui o prefeito trancou está aqui documentado os vereadores simplesmente se
esconderam e aí a gente está aqui mostrando que nós queremos o melhor para o município e o
melhor para o município é fazer que tudo que é melhor, a vinda de pessoas investidores a
melhoria na questão dos agricultores, a gente vai fazer nós administração junto com todo
mundo junto com a população de Entre Rios vai fazer porque sabemos da importância com
que o turismo traz a um município como o nosso então, se a gente quer mais, a gente precisa
que esse que esse conselho seja aprovado eu acredito aí que pela melhoria do município, os
nossos vereadores vão aprovar. O vereador Ronaldo eu só gostaria de fazer um comentário a
respeito onde foram escolhidas entidades e a administração podia incluir a ACIERS nesse grupo
de pessoas representando a ACIERS é um órgão aí que está à frente de todas as questões do
turismo fez a feira e eu acho que eles estão deixando essa entidade de fora, então eu acho que é
de suma importância que que se inclua essa entidade com certeza eles têm muito a agregar e
muito a trazer para o desenvolvimento do turismo do nosso município. Ao contrário do que o
vereador Alex falou que nós estamos se escondendo, eu estou ainda esperando a resposta
primeiro falaram que não tinha nem o projeto do turismo depois do poço, depois, quando eu
falei que tinha o projeto, falaram que tinham ido lá e não tinham falado do poço, então até agora
não veio a resposta dizendo quando que vão ir atrás do poço? A gente fica indignado com o
prefeito chegar lá e dizer eu não quero o poço de água, água eu tenho à vontade, eu quero o
asfalto, mas vai fazer o que. O vereador Rodrigo muito bem colocado aqui vereador Lindomar
a mesma demanda que há anos vem demandando para que os municípios se atualizem e façam
os programas, façam os conselhos da cultura, do turismo na esfera federal, a mesma demanda
tá dentro da esfera estadual se hoje eu sei que a gente esteve lá não tiver os conselhos efetivos
não adianta nem pedir o recurso, tem que ter conselhos, está aqui discriminado também os
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membros que compõem, senão, não consegue viabilizar recurso o da cultura que passou aqui
há poucos dias que tivemos que até aprovar em caráter de urgência por causa dos prazos para
cadastro de projeto então, ele foi aprovado, foi feito pela administração agradeço já agradeci
vou agradecer novamente quem está na pasta da Educação, as moças da secretaria que
agilizaram e já fomos contemplados agota é uma nova etapa, que vem mexer com o turismo,
que também não é mesma que bom que o vereador teve lá, que bom, que está se buscando
também na esfera estadual, mas foi o conselho que a gente recebeu façam estejam aptos que
assim que abrir o programa, vocês poderão se cadastrar para a captação então isso tá
demandando trabalho, mas tudo demanda trabalho, tudo demanda muito esforço e tem que ter
pessoas que aceitem esse desafio, que é pra melhorar, não a vida da administração, não dos
vereadores e sim de toda a população. Então, é mais um conselho que vai nos próximos dias,
com certeza, tramitar e ganhar força para que se possa fazer os cadastros e captar recursos para
investimento. O vereador Jandir em relação a esse projeto da do turismo ele funciona assim,
muitas vezes e já passou muitos projetos semelhantes a esse em relação a outras secretarias a lei
vem vindo de cima pra baixo e a gente que depende de arrumar uma linha aqui do projeto
arrumar outra lá e assim por diante. Então, precisa se a se adequar se a gente não tiver certinho
não consegue bater na porta lá do ministério, e coisa parecida para conseguir os recursos, mas
a questão do turismo aqui a gente já lidou muito nesses últimos trinta e poucos anos que nós
temos o nosso município ligado a questão das águas até o nosso nome foi escolhido por a gente
estar entre os dois tios Passo Fundo e o Rio Erechim e o nosso turismo se baseia em várias
outras coisas também, mas, principalmente, na questão das águas, então quero dizer aqui que a
gente recebeu recursos do deputado Alceu Moreira para o asfaltamento ali próximo ao Clube
da Fase vinculado ao turismo então cada etapa ela tem que ser superada. Então, muitas vezes
se é a lei que a gente precisa mudar, se muda, se é outros requisitos também, e quero fazer uma
sugestão o vereador Lindomar falou que é o líder da bancada fazer uma sugestão na questão
do que o vereador Ronaldo falou que pedisse ao Executivo para que faça um aditivo a esse
projeto porque eu vejo importante a Associação Comercial do nosso município estar presente
no Conselho, que se liga muito ao turismo, o comércio vai participar, efetivamente, numa
questão tutfística, seja o hotel, seja o posto de gasolina, seja a farmácia, é uma entidade que
quando precisar o nosso turismo, criar corpo para que o nosso visitante que vier aqui é aonde
que ele vai, ele vai ir no mercado, ele vai ir no posto de gasolina, se ele precisar tomar um
remédio, ele vai na saúde então eu vejo o importante ter mais uma opinião muitas vezes, quanto
mais cabeça pensando melhor pode acontecer ali na frente o projeto e eu vejo muito importante,
nós temos poucas associações no município, poucas entidades então ocupar todas elas, ocupar
todas as entidades para que participem, dando opinião, dando sugestão, então é muito
importante eu vejo isso o vereador Ronaldo muito bem lembrado participar todos para que o
nosso turismo ele vá subindo degrau a degrau. O Senhor Presidente convidou o primeiro
secretário para proceder na leitura do Projeto de Lei Executivo Nº 040/2023, que autoriza o
pagamento na forma que estabelece, após foi posto em discussão. O vereador Lindomar esse
projeto visa única e exclusivamente corrigir uma distorção, porque recentemente nós
aprovamos aquele benefício para os motoristas e como é do conhecimento de todos, alguns
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não se deslocam até Porto Alegre, então, as os que se deslocam, eles têm mais despesas, se
desgastam mais então eu acho que é justo que estão desempenhando um serviço diferenciado e
que eles sejam reconhecidos por isso eu espero a compreensão, conto com a compreensão de
todos vocês pra que a gente corrija, né, essa injustiça que cometemos, porque como bem disse
uns vão, outros não vão, então que a gente vote a favor. O Senhor Presidente convidou o
primeiro secretário para proceder na leitura do Projeto de Lei Executivo Nº 041/2023, que
autoriza o pagamento de abono na forma que estabelece, após foi posto em discussão. O Senhor
Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura do Requerimento para que
o projeto de 039/2023 quetrata sobre os serviços gratuitos de silagem seja apreciado por esta
Casa. Ordem do dia: O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na
leitura dos pareceres da Indicação 036/2023, será encaminhada a quem de direito. O Senhor
Presidente colocou em votação o requerimento para que o projeto de lei 039/2023 seja
apreciado por esta casa, o requerimento foi aprovado por todos. Explicações Pessoais: pela
ordem de sorteio manifestaram-se os seguintes Vereadores Nelci Rampanelli cumprimentou
a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook. Eu venho essa
tribuna hoje pra até fazer umas colocações é isso que vem acontecendo aonde nós tivemos de
novo, a ameaça do golpista, do sem palavra o prefeito novamente foi nas popular ameaçar a
mulher fazer a mulher entrar em desespero, ameaçando de fechar o bar dela de novo deixa a
mulher viver deixa a mulher sustentar a família tome vergonha na cara pelo amor de Deus! Que
que é isso it lá fazer a mulher assinar ofício mandar fechar o bar é mercado, não é bar desculpa,
metcado isso fica feio pra nós, deviam poxa, a mulher tá sustentando os filhos. Será o que é isso
que uma administração tá fazendo. Outra coisa vereador Rodrigo nós tivemos uma casa atingida
pela tormenta em Entre Rios do Sul uma, foram lá e ensacaram a casa com lona preta a assistente
social deve está sabendo disso tua casa é coberta lá, com uma lona preta, cobrir casa com lona
preta em Entre Rios do Sul quem quiser tá lá só ir lá em cima, na dona Ita uma senhora de idade
nos fundos da casa que o cara que cuida dela tá lá foram lá e meteram um saco de lona parece
que ensacaram a casa dela de lona ele não veio me falar, eu vi da minha casa e faz divisa com
meu terreno, poxa vida, olha onde é que nós andamos cobrit uma casa de um cidadão com uma
lona preta se fosse no dia e no outro dia ir lá trocar a lona e colocar coberto, eu concordo, mas
faz dia já e a casa continua coberta com lona, com pessoas doentes pelo amor de Deus, quem
duvidar passe lá agora está casa coberta com uma lona preta, nunca houve isso, houve cobrir
num dia e no outro dia lá e colocar brasilit então é complicado. Quando o vereador Alex fala
do poço, o poço nós estamos esperando a resposta, né vereador Rodrigo o cara disse para nós
que o poço não saía, porque o prefeito desistiu, senão o poço saía nos traga a resposta tudo
bem, nós temos essa que o poço não sai. Eu fico pensando quando prefeito, se ele for candidato,
não sei se ele vai ser o próprio PSDB junto vai ser candidato como é que eles vão chegar nas
casas das pessoas de palavras, pessoas que tem bigode, homem de palavra, e dizer assim vota
em mim? Vota em mim que eu vou fazer isso, fazer aquilo fazer aquilo se o cidadão for de
palavra, ele vai dizer você vai fazer o mesmo que você fez com o MDB deu um pé na bunda
deles e tomaram todas as secretarias deles é isso que eles vão fazer daqui a quatro anos, daqui a
um ano fazer isso. Eu também já vou passar um documento para ser assinado eu falei do
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mercado popular que eu acho que tem que ter um pouco de consideração com essa senhora,
deixá-la trabalhar que é um direito que ela tem de trabalhar, porque se ela não conseguir
sustentar os filhos quem que vai sustentar? Eu também quero fala uma coisa séria aqui
novamente a Vera foi mandada embora que injustiça a mulher faz trinta anos que trabalha na
prefeitura, trinta anos, tá se aposentando com os pedidos dela encaminhado lá e o prefeito
simplesmente a mandou embora que covardia o que vai acontecer com a aposentadoria dela
agora em diante se ela parar de contribuir? Pô, tem um pouco de respeito não tá lidando com
porco tá lidando com gente tudo bem quando mandou minha mulher embora da educação, aí
da secretaria ele podia ter mandado para uma sala de aula ele a mandou ir embora mesmo vinte
horas mandou ir embora, me tirou lá da saúde e fazia vinte e poucos anos que eu estava na
saúde trabalhando, me tirou, me botou na educação tudo para prejudicar e continua fazendo a
mesma coisa que Deus ouça que daqui um ano ele volte a cuidar os porcos dele não sei se vai
conseguir voltar para lá de repente daqui ele vai pra outro lugar que tá bem encaminhado ele
devia ter mais respeito com as pessoas é um sem palavra eu não concordo com o que ele tá
fazendo ir lá na garagem é brigar com um funcionário se agarraram um num ponta e outro em
outra de uma pá um prefeito ir brigar no DMR chama o cara na prefeitura e converse com o
cara foi o que ele fez lá na comigo lá na saúde ia lá e me colocava contra os funcionários isso é
tipo de prefeito, devia ter vergonha na cara. Eu tenho aqui o vereador Alex montou uma CPI
para investigar da Doblô eu estou montando uma CPI aqui agora eu vou passar para vocês e
vamos ver se vocês são um homem assinam que nem eu assinei, uma CPI do rolo, que foi
gastado um absurdo no rolo e o rolo continua estragado nós vamos investigar que peça foi
botada no rolo com esses trinta e poucos mil eu vou pedir pro vereador Ronaldo vereador faz
um favor para mim e vou mostrar para o público que tá em casa, quem tem coragem de assinar?
Eu assinei a CPI contra o meu prefeito porque se ele tá errado ele vai responder não me interessa
que o Jairo esteja errado, quem está errado paga dinheiro é público e tenho mais um monte de
CPI que foi o senhor abriu o caminho para mim e agora eu vou encaminhar bastante. Faz favor!
Ronaldo pega a assinatura vê quem quer pegar pode começar aqui se tu não assinar aí eu vou
dizer que você vereador Alex não tem palavra eu vou dizer que tu não tem palavra, pode deixar
ele ler lá, pega a assinatura do outro, pode deixar ele ler. Outra coisa eu tenho anotado o descaso
e eu até vou sugerir para o prefeito acho que eu vou fazer uma indicação aí pra ele comprar uma
patrola, porque eu vi a nota ali do Cruze oito mil reais para o consertar o Cruze se tem seguro,
como é que custou oito mil reais? É mais uma queeu vou querer investigar vou comprar uma
patrola para dar para os funcionários que tão indo aí, que daí eles batem direito os carros patrola
com patrola não vai acontecer mais nada patrola com patrola não vai acontecer mais nada né?
daí não vai dar então o prefeito arruma uma patrola e dar para esses caras aí andar de patrola
que daí não vão ficar debulhando as coisas da população que isso é coisa da população e pode
falar Oo que quiser eu vou falar sempre a verdade aqui e vou abrit um monte de sindicância! E
agora que foi começado até eu estava falando agora há pouco pode esperar, vai ter um monte
de sindicância o bicho, vai pegar! Vereador Rodrigo espero que tu nem fale na tribuna hoje,
porque tu bancou desrespeitoso com nós esses dias tu falou e foi embora hoje que tu tá por
primeiro, se você tiver consideração com nós, você não fala você correu da raia, entendeu?
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Então não fala hoje se tu falar é um desrespeito conosco, um desrespeito com teus colega, tu
falou o que tu quis e depois tu abandonou e foi embora e deixou nós sozinho aqui então hoje
eu acho que tu não deve falar, fala se tu quiser se tu falar tu tá sendo desonesto com nós, né.
Tem quefalar e aguentar o pau ferro aqui, aguentar aqui falar e sustentar e não adianta pedir
para eu ficar quieto, tudo que tiver errado, se fot o Jaito eu falo se for o Ivait eu falo se for o
Pedrão eu falo quem passou de prefeito fez coisa errada vai pagar eu vou abrir sindicância tá e
não adianta vou abrir e vão responder que nem essa do rolo essa do rolo vão responder. O
Vereador Célio Buczkoski cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo
pela rede social do facebook. Vendo os projetos que que passou que vai ser hoje analisado,
então na próxima sessão vai ser aprovado o da agricultura, o troca-troca e o outro vai retornar
na próxima sessão os agricultores vão ficar bem amparado porque a nossa parte nós estamos
fazendo sei que o MDB os agricultores aí foram penalizados com a seca e estiagem a gente quer
dizer que não voltamos atrás a gente entendeu que a agricultura merece, como eu falei antes,
merece essa ajuda viu que foi uma seca bem grande dos dois anos e tomara a Deus que agora
dê uns anos bom nós precisamos colher grão porque nós tivemos duas secas, perdemos os grãos
e ainda perdemos o preço agora vai dar esse ano que Deus abençoe, deu um ano bom, mas o
soja já baixou vai ter que vender dois sacos por um às vezes é uma coisa com milho, mas tendo
grão na mão é uma grande coisa. Então que Deus abençoe mande chuvas boa para nós fazer
uma silagem de qualidade que nós precisamos a agricultura precisa de grão hoje para manter a
propriedade porque com seca não vai para frente a gente é penalizado também dos projetos, aí
eu vejo dos vigilantes dos setecentos reais, a gente sabe que eles tinham cobrado nós aí então
veio também na próxima sessão vai ser aprovado é uma ajuda para eles melhorar o salário deles
e com certeza vão tá tendo mais qualidade nos colégios onde que eles estão. Então, com certeza
a gente tá aí para ajudar esses projetos vejo também da saúde dos motoristas vamos colocar
uma emenda, eu acho na próxima sessão que o projeto vamos colocar uma emenda nesse
projeto porque só para Porto Alegre não tem como, porque viajei para outros lugares, então
botar um limite de quatrocentos, quinhentos quilômetros, quem viajar ali para cima tem direito
a esse auxílio, porque aqui, perto tranquilo, mas quem viajei é longe, sabe que merece a gente
vê aí as estradas, peço aí para os secretários eu vejo a nossa estrada que é a geral que passa por
trás aqui que vai postar nós aqui por trás, temos valeta bem grande então passa a kombi e passa
tudo tem que botar umas duas carga, três de cascalho, e lá resolve o problema naquele lugar lá
tem duas valetas bem funda no meio da estrada que corta a estrada, então a gente pede também
que dê uma olhada nessa parte eu vejo que tem moradores cobrando também que estão
precisando de melhoria. A vereadoraAndrea Rodenco Gutt suspendeu a palavra. O Vereador
Alex Maria cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social
do facebook. Um cumprimento especial a todos eu não ia comentar, mas eu vi que o vereador
Nelci comentou a respeito do tolo até a gente fica pasmo, na coragem do vereador porque eles

entregam o rolo quebrado para nós e aí eles querem fazer uma denúncia já assinei a denúncia
que eles querem fazer porque mandamos consertar o rolo, mas que barbaridade o senhor é um
anjo o senhor vai para o céu direto, Meu Deus do céu enfim, pegamos o rolo, a gente não sabia
o que tinha acontecido os operadores disseram o rolo aconteceu isso, isso mandamos o rolo
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para fora, voltou o rolo ficou ainda com problema de entrar óleo dentro da transmissão e
tivemos que mandar consertar o rolo de novo os guri vieram aqui consertar, mas o senhor é um
poço de coisa certa administração passada é um poço de coisa certa, então pode ficar tranquilo
que a gente vai ver o que que vai dar isso ai. Quero aqui deixar as minhas condolências à família
do Antenor Marchetti lá da comunidade da Vila União é sócio fundador daquela comunidade a
gente sabe dos serviços prestados aí para nossa comunidade e a gente fica sentido pela passagem
de uma pessoa tão especial para nossa comunidade e ao mesmo tempo, a gente faz uma
cobrança, pois o problema daquela comunidade já vem se arrastando de tempos a gente vai ver
se consegue resolver, muitos no dia do velório, vieram cobrar a gente, inclusive o prefeito, que
lá estavam pelo tanto de frio que passaram naquela noite lá naquela comunidade a gente vinha
cobrando para que se fizesse uma capela mortuária naquela comunidade e a administração
passada, muito pelo contrário, ao invés de fazer, foi lá e fiz um ressarceio naquele colégio
desmanchou grande parte fez a cedência não fez projeto de ajuda a empresa nenhuma que tá
enrolado até hoje e aí aquela comunidade cobrou de nós para que se dê uma resposta e que se
faça alguma coisa para aquela comunidade nesse sentido. Então a gente quer dizer para aquela
comunidade que vai fazer sim, que vai buscar o quanto antes que se faça para que em dias como
aquilo não aconteça e das pessoas irem até o velório e praticamente se congelarem de frio num
ginásio tão grande, tão frio. Quero aqui parabenizar o município de Entre Rios do Sul também
pela pelo campeonato da Taça Notte a gurizada ficou campeão a gente sempre apoiou, sempre
incentivou o prefeito que está aqui nessa administração, sempre foi um incentivador do esporte,
sempre correu, sempre buscou, pagou almoço para eu acho que quem sabe guris aí que tão
participando aí dessa final aí, muitas vezes às vezes não tinha todo o tecurso vamos lá jogar que
a gente paga O almoço, os veteranos que é uma entidade nossa que sempre ajudou, sempre
pagou e quem sabe graças a Deus quem está colhendo os frutos desse time tão importante seja
o prefeito que aí está por ele ter feito tudo o que fez no passado, a gente fica contente e também
quer dizer que nesse tempo que a gente teve aí nessa câmera a gente viu comentários aí do
vereador Nelci de que a empresa Engie ou as empresas que se arrastaram aí no passado não
deixaram nada para o município, nada para o município tá, mas engraçado que afinal todos os
jogos da nossa Taça RBS e Taça norte estão sendo feitos no ginásio aonde a empresa que não
deixou nada para o município fez e até hoje está tendo uma grande serventia está nessa empresa
que deixou um monte de gente com salário de fome, como diz o vereador Nelci um dia deixou
um monte de gente trabalhando com salário de fome é nesse ginásio vereador Nelci que foi
feito a final e que vai ser feito a próxima semifinal, que os guris estão na Taça RBS e a gente
fica contente porque uma coisa tão importante para o município, uma construção, uma obra
tão importante hoje está ainda sendo usada e o município de Entre Rios do Sul com trinta e
poucos anos não conseguiu fazer um ginásio como aquela empresa fez para o nosso município,
então fica aí o nosso repúdio a um comentário como esse, aonde disse aí que certos gestores
daquela empresa tinham que it embora de Entre Rios eu não consigo entender como é que um
vereador consegue falar uma coisa tão grotesca. A rádio vereador, a rádio, que os senhores aqui
até hoje não aprovaram o projeto até hoje não aprovaram o projeto da rádio para o incentivo
da rádio transmitiu o jogo aquele dia e pensa numa transmissão bacana, pensa numa transmissão
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bacana, que fizeram aquele dia para os guris lá que estavam jogando a final então a gente fica
aqui entristecido por situações como essas e comentários como esses em certas situações. Quero
aqui agradecer a todos que que vieram até o baile da Terceira Idade e aqui a gente tem o
presidente da terceira idade Senhor de Lucca a gente fica contente por um evento tão bonito
no nosso município, estava muito bonito, queto aqui agradecer e parabenizar também a Gemile,
parabenizar a Rosmari a primeira dama que faz um serviço voluntário para a assistente social eu
quero aqui agradecer e parabenizar todos os membros da assistente social a todos os membros
da melhor idade, e a gente fica contente com um evento tão bonito, pena que cettas situações
a gente não cita nomes de certos vereadores que ao invés de ajudar, às vezes pensam em estragar
e a gente fica triste por essa situação um evento onde se busca mostrar o melhor do nosso
município e aí estavam melhor do nosso município porém, algumas pessoas entendem que a
coisa não tem que funcionar a coisa tem que andar para trás e fazem o que fizeram num evento
tão bonito num dia como aquele, mas a gente fica triste e fica pensando que quem sabe ser
tedime e peça desculpa pelos fiascos feitos no dia e que melhore a sua conduta daqui para frente.
Comentar um pouquinho a questão das carteiras de identidade aí que a gente viu aí nesses dias
que passou que começaram a ser feitas para o nosso aqui dentro do nosso município, a gente
tinha que pegar as pessoas daqui e levar para fora fazer uma carteira de identidade é por isso
que eu digo que a coisa não pode andar para trás, a coisa tem que ir para frente que se vai
carteira de identidade hoje tem a moça aí fazendo as carteiras de identidade, um serviço social
bacana para caramba, não tira tempo e melhora e diminui um monte de gastos para o nosso
município um monte de gastos, um monte de gastos para as pessoas que tem que se dirigir,
tinha que it em Trindade e fazer hoje faz aqui nessa linha é só agendar o horário vai ali e faz
então as pessoas que tão assistindo aí quiserem agendar um horário pra fazer é só agendar e vir
ali fazer sem custo nenhum. Comentar a respeito do comentário do vereador Nelci eu posso
está muito enganado, mas a casa do teu vizinho lá ele veio comprar lá na loja a lona lá com a
minha esposa eme parece que a casa tinha umas goteiras e eu acho que ele fez um quebra galho,
se não me engano, ele falou lá eu estava meio por fora atendendo outro e ele disse vou fazer
um quebra galho para tirar umas goteiras que tem na minha casa acredito e tenho certeza que
ele não foi pedir para assistente social, então busca informação ele já foi na assistência, ele foi
negado, ele não é diferente de tu vim aqui falar um monte de abóbora é diferente que cobriu é
diferente foi ele que cobriu com minuto vereador, então a gente fica imaginando aqui certas
situações e comentando, mas, enfim, como eu disse, a gente vai buscar sempre pelo melhor
sempre fazer pelo bem e é isso que a gente quer. O vereador Ronaldo Antonio Secco
cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook.
Quero parabenizar a todos os agricultores e motoristas que será comemorado amanhã, no dia
vinte e cinco, e também todos os avós a ser comemorado na quarta-feira eu acho que o nosso
Brasil toda a comida que é produzida é pelos agricultores, e o transporte é muito importante
que tem alimentos que se tu não transportar rapidamente ele estraga e se perde na viagem.
Então, a gente sabe que os motoristas e os agricultores a gente tem que tirar o chapéu, tanto é

que eu sou agricultor e com muito orgulho ajudo a produzir o alimento para toda a nossa
população de Entre Rios do Sul e de todo o Brasil, senhor presidente, também quero
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parabenizar a bancada gaúcha em especial os deputados do MDB, que foi destinado em torno
de sete milhões para o município de Cruzaltense para fazer o asfaltamento que liga a ERS -483
de Cruzaltense a Entre o Rio do Sul, isso dá em torno de três pontos dois quilômetros é muito
importante porque é uma luta que não é de hoje eu sei que desde quando eu entrei de vereador
aqui quando eu assumi esta casa aqui há vátios anos, a gente vem lutando, vai para Porto Alegre,
vai para Brasília e com certeza devagarinho vai conseguindo os resultados, ao contrário do que
muitas pessoas falam aqui, inclusive colegas vereadores, falando das nossas idas a Brasília, que
não trouxeram nenhum resultado está aqui o resultado pegamos os nossos deputados cobramos
eles e está aí o resultado sete milhões da emenda de bancada de todos os deputados. Então, a
gente quer parabenizar os deputados do MDB que atenderam o nosso pedido no mês de
novembro fiquei uma semana lá em Brasília junto com o prefeito de Três Palmeiras e o Rogério
que é presidente do consórcio visitamos todos os gabinetes, entregamos ofícios, conversamos
pedindo recursos para nossa ERS, então a gente tem que agradecer ele e devagarinho o pessoal
vai sabendo quem realmente quer o bem do nosso município está aí o resultado. Senhor
presidente quero fazer um pedido nesta tribuna e vou fazer um pedido de informação como
que estão as tratativas do projeto Reluz Eletrobrás de quinhentos e cinquenta e cinco ponto de
lâmpadas de LED que o nosso município foi contemplado e duzentos e vinte e cinco mil reais
a prefeitura tem que dar a contrapartida e chegando num total de oitocentos e setenta e seis mil
reais esse projeto aí administração não pode deixar parar até vou fazer um pedido de
informação, como é que tá as tratativas porque vai gerar uma economia de cinquenta por cento
para mais, se O nosso município paga vinte e oito mil reais de luz por mês com esse projeto
pode chegar a catorze mil ou mais é uma economia significativa que no passar de um ano dá
mais de cem mil reais da economia, então a gente fica no aguardo e vou fazer um pedido de
informação quero parabenizar que é mais um projeto realizado pelo governo do MDB e a gente
só não espera que esse projeto aconteça que nem o poço de água termal que sair pegar a diária
do dinheiro público para ir daqui a Porto Alegre chegar lá e dizer que não quer o poço de água
termal a gente fica muito triste e a população também, Senhor presidente, a gente fez uma
indicação há vários dias para podar as árvores do nosso município toda a população cobrou os
vereadores e por nosso espanto o prefeito contrata só para podar o centro da cidade eu gostaria
de fazer uma pergunta por que que só o centro da cidade merece que a prefeitura pode as
árvores? o que está faltando? será que é falta de dinheiro ou será que é falta de planejamento?
Algumas ruas a população estão esperando e espero que esteja feito o tempo está passando
muitas ruas, foi demorado para fazer essa poda aí veio a RGE e cortou as árvores então é só
passar nas ruas e ver o que está acontecendo no nosso município fizemos a indicação espero
que isso aconteça. Na sessão passada, o vereador Alex referiu a minha pessoa dizendo que eu
não mandava na administração na prefeitura que eu era prefeito, mas é hoje o prefeito Irson
que assinou um ofício para caixa tentando tirar a responsabilidade e limpar a sujeira que o
vereador Alex fez junto com a turma do PSDB proibindo o nosso município de fazer asfalto
na cidade hoje a gente sabe que onde gastava cem mil gasta trezentos. E agora? Quem que vai
pagar esse prejuízo? Onde citaram leis revogadas sem validade o prefeito assinou será que ele
sabia que essas leis tinham sido revogadas? ou ele simplesmente assina quem é o pau mandado?
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Agora será? Fica a minha pergunta foi em pau mandado vereador Alex é só lembrar a população
que você foi pau mandado do Rodrigo aqui do PSDB, onde eles fizeram uma denúncia do
asfalto proibindo o nosso município de contratar o asfalto o advogado de Porto Alegre do
deputado do Rodrigo Oliboni que fez a ação oWespe, mas eles não tiveram coragem de pôr na
justiça, né, mas um pau mandado colocou e o pau mandado está sentado na minha frente quem
que é o pau mandado agora vereador Alex? você foi botado o projeto aqui já de tarde ele estava
aqui com tudo pronto, o deputado, o advogado de Porto Alegre será que ele saiu de madrugada?
Foi a Porto Alegre, voltou e foi a entregar já, a gente fica indignado, mas a gente sabe que agora
diziam que MD B que estavam estava oportuna eles e a gente saiu fora do governo e agora por
que que não sai nada? O que que tá acontecendo? Falam em pensar pra frente, cobrindo as
casas de lona no nosso município isso é pensar para frente vereador Alex. O Vereador Jandir
Zuravski cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do
facebook. Quero falar aqui do projeto quarenta, que é em relação aos mototistas e do projeto
quarenta e um que é em relação aos vigilantes então em outras oportunidades que eu falei aqui
na tribuna e falei que o salário dos nossos servidores está defasado, né? A gente até teve opiniões
de vereadores que não que não estavam defasados, mas todos sabem que o poder de compra
de quem recebe o salário diminuiu muito as coisas subiram e está aqui a prova que agora precisa
um valor a mais para os motoristas da nossa saúde, mas por que não aumentar para os outros
mototistas também? eles estão sendo o responsável por um equipamento, por uma máquina
cara para prestar um bom serviço para os nossos munícipes e por que só a cidade de Porto
Alegre? E se chegar a ir até Canoas, que falta vinte, trinta quilômetro para Porto Alegre daí o
motorista não tem direito ou Santa Maria teve casos aí de pacientes do nosso município que
saiu do Estado então, daí não terá direito o motorista que vai fazer uma tarefa tão importante,
levar um paciente aqui do nosso município até o hospital, até uma clínica eu vejo que esse
trabalho, como todos os outros, deve ser valorizado a questão dos vigilantes das escolas está aí
que o nosso salário dos nossos servidores está defasado a gente defende para que todos tenham
a dignidade do poder de compra voltar para sustentar a sua família, para atender as mínimas
necessidades. Em relação quero comentar mais um pouco aí naquilo que o vereador Ronaldo
falou da nossa rodovia que a gente já está há muito tempo buscando tanto a gente busca a
ligação, como a gente buscou a melhoria aqui dentro da cidade a ligação é importante porque
vai diminuir custos em todos os itens que é comprado aqui no nosso comércio, em todos porque
a transportadora hoje, muitas se recusam a trazer a mercadoria aqui porque nós não temos o
asfalto seja no medicamento, seja no posto de combustível, seja lá no mercado, seja nos
produtos, nos insumos usados na agricultura então a gente buscou há muito tempo, mas a gente
fica feliz, porque está diminuindo a distância acredito que até o final do ano ou um pouco, a
gente até torce aqui antes nós vamos colocar lá que vá já até Cruzaltense estará realizado a obra
do assalto da ERS - 483 graças aos esforços dos deputados que abraçaram a causa cito aqui o
deputado Capoani, que muito buscou a gente sabe que teve outros deputados que também
ajudaram o governo do estado viu o nosso município consequentemente disso como a gente
sempre foi em busca dessa importante demanda se lutou junto com o movimento da
reintegração da Região Norte, aonde se pleiteou até tive a oportunidade de visitar os gabinetes
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lá em Brasília, para mostrar aos deputados a importância, e a gente dizia na época né que aqui
nós não precisaríamos da ponte porque a ponte a gente já tem que seria uma obra mais
econômica, vamos dizer assim e a gente buscou, junto com o movimento da reintegração, a
ponte lá, porque lá é um cinquenta anos que a existia a ponte que ligava Ronda Alta a Campinas
e com a construção do lago se faz justiça com a construção daquela ponte a todos que
necessitam de percorrer aquele trajeto e junto com essa busca, foi feita uma movimentação, um
dia de mobilização, num dia muito chuvoso até na época participamos aqui pessoas aqui, do
nosso município, inclusive o prefeito Jairo, o vice, vereadores, secretários, aonde recebemos o
movimento aqui teve deputados também que estiveram presentes, aonde recebemos o
movimento aqui no nosso município então, o resultado disso é que é a realidade a construção
da ponte entre Campinas e Ronda Alta e é a realidade que a bancada gaúcha, todos, os deputados
gaúchos federais ajudaram com um pouco dos seus recursos que eles têm, e colocaram na nossa
rodovia. Então é próximo de sete milhões, a gente não sabe aproximado também a questão dos
quilômetros, três quilômetros e pouco quatro, o máximo que der pra fazer com esse recurso.
Então, comoeu falei antes, está reduzindo à distância quem sabe logo, logo estará mais perto
da nossa cidade. Agradecemos aos deputados aí, que estão destinando esses recursos aí pro
nosso município, vai ir pro município de Cruzaltense é eles que vão fazer a licitação ou já fizeram
e mais beneficia a rodovia que chega aqui a Entre Rios e vai até Três Palmeiras e como falei já
em outras oportunidades o nosso consórcio feito o projeto tá pronto, as empresas abraçaram a
causa os recursos estão destinados das empresas é o recurso do ICMS é só o nosso governador,
dar o canetasso e dizer que sim então a gente está aguardando para que se torne também esse
outro projeto realidade, então se buscou fez o consórcio, se as empresas estão aí a Engie, a
Plasbil que tem a Fazenda aí do outro lado e as farmácias São João, essas três empresas vão dar
eu agora não lembro bem certo dos valores, mas é vinte alguma coisa milhões para que essa
obra aconteça. Quero falar aqui da festa junina tive a oportunidade de participar aqui no nosso
município sobre a festa e a gente fica triste que uma festa que estava sendo realizada lá no bairro
Tancredo Neves, esperança, por uma assinatura do nosso prefeito liberando a área ali ela não
aconteceu uma coisa simples, uma coisa que ia beneficiar as crianças, os jovens, os adultos e é
nesse sentido aí que a gente precisa agregar aquilo que tá funcionando, continuar a funcionar
aquilo que precisa melhorar, melhorar. Então, parabenizo aos Campeões do nosso município
pela conquista da taça. Parabenizo aí os nossos agricultores e motoristas duas classes tão
distintas, tão guerreiras que fazem o país crescer município, crescer e ter o seu sustento em toda
a sua família. O Vereador Lindomar Luis Sirtuli cumprimentou a todos em especial ao público
que está assistindo pela rede social do facebook. Primeiramente, quero esclarecer três pontos
referente ao bar o nobre colega falou que o Rodrigo fugiu esses dias nós hoje não está aí para
ouvir a prefeitura está agindo atendendo determinações do Ministério Público, como o
conhecimento de todos ela tem alvará para funcionar como mercado não como bar, e todo
estabelecimento tem regras eu acho que a partir do momento que atrapalha alguém a prefeitura,
o Ministério Público inclusive já tenha procedimento em andamento, alguém vai tomar
providências então, que a gente analise antes de falar. Referente ao Cruze também eu gostaria
que vocês certificassem, porque é o meu conhecimento esses oito mil reias foram utilizados
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para acionar o seguro vocês, como vereadores mais antigos, já deviam está sabendo disso então
não levantem suspeitas à toa? Sim, outra coisa também não assinei aquele requerimento, porque
eu acho que, como no nobre colega Nelci disse vou começar tipo assim atrapalhar eu acho que
nós temos que ter responsabilidade e denunciar coisas com fundamento com quando tem
suspeitas não qualquer picuínha nós começatmos instalar a CPI c não atender as demandas do
povo então fica a minha resignação aqui e o senhor como presidente, que tome providência.
Queria parabenizar a Paróquia Nossa Senhora de Fátima, em especial PadreMiro pelo excelente
trabalho que realiza aqui pelos seus quarenta e oito anos de instalação da paróquia a Adecova
pelos trinta e cinco anos, bem como o Centro de Cultura doze anos que foram comemorados
agora neste mês, parabenizar os atletas da Copa Norte pela belíssima apresentação e conquista
que tiveram assim eles levam o nosso município e levam o nome do nosso município.
Parabenizar a assistência social, os idosos em nome deles, o seu Avelino o que se faz presente
leve meu agradecimento a todos os idosos pelo belíssimo baile que realizaram a administração
também pelo empenho, pela dedicação dos funcionários que ajudaram a invernadaartística do
nosso município, que está fazendo um belíssimo trabalho da arrecadação de agasalhos e
alimentos, até as pessoas que quiserem colaborar acho que a campanha está em aberto, eles
estão fazendo um belíssimo trabalho, comentar que já fazem umas três semanas, nobre colega
que comentou estão confeccionando as carteiras de identidade tive hoje aqui já foram
confeccionadas em torno de cinquenta então a prefeitura ou administração está se preocupando
e está auxiliando a população já recebemos em torno de quinhentos e cinquenta mil reais pra
área da saúde de emendas e tem previsão de mais um milhão e sessenta e um mil, senão me
engano então o governo federal está e os deputados do PT estão fazendo a parte deles.
Parabenizar também a primeira dama e a assistência social pelo trabalho daquela caixinha
solidária hoje que é para brinquedoteca, lá do Hospital Santa Terezinha, inclusive nós
vereadores contribuímos, a meta era arrecadar quatrocentos e setenta e cinco reais por
município foram arrecadados aqui no nosso município novecentos e vinte e seis reais com
noventa e quatro centavos então as crianças que ficarem internadas no Santa Terezinha vão ter
uma área de lazer, vão poder se distrair agora. Outra coisa também na sessão passada, é uma
questão de ética, eu vou citar o nobre colega falou o seguinte Rodrigo, o prédio lá em cima, lá
de cima, quem trancou, tem suspeita tem tanta suspeita que o teu sogro comprou o terreno do
lado para não sair o prédio isso é ajudar o município isso sim, isso é prejudicar teu sogro, todo
mundo sabe eu sei o Senhor Sadi é uma pessoa eu até na hora fiquei constrangido de ouvi então,
eu peço desculpa em nome aqui, da bancada do PT e dos nobres colegas pela falta de ética,
porque eu acho que quando se lança uma licitação está aberto qualquer um de nós eu também
podia ter ido lá comprar ou tinha coisa errada cada um que está ouvindo que tire suas
conclusões, a pessoa ser candidata, para comprar, vai uma máquina leilão a pessoa vai lá ser
gabarita para adquirir a máquina vão levantar a suspeita contra a pessoa ou era a administração
que estava fazendo coisa errada então fica meu alerta aqui para a população tirar as suas
conclusões e peço desculpa em nome aqui Senhor Sadi a gente conhece o senhor a gente sabe
da integridade do Senhor. Agora vou comentar então, como todos sabem, estive lá em Brasília
até se passar um minutinho peço que o senhor tenha um pouco de compreensão presidente,
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estive na audiência com o diretor ele nos apresentou o programa para aquisição de alimentos,
que visa atender os pequenos agricultores, promover a produção de alimentos nos municípios
e permitir que os agricultores vendam esses alimentos diretamente aos consumidores
antigamente, era só através das cooperativas. Hoje eles vão alterar a lei, vocês já não alteraram,
vai poder vender através do CPF então, isso facilita muito pata os pequenos agricultores e
também um dos objetivos é fornecer alimentos saudáveis à população. No Ministério do
Desenvolvimento Agrário tivemos audiência com o diretor Nonato, o qual escolheu acerca de
como o município pode aderir ao programa para a aquisição de alimentos, pois objetivam assim
incentivar os agricultores a permanecerem na agricultura familiar porque, como todos sabem,
você Célio que é um agricultor de pequeno porte sabe que a dificuldade que vocês têm se o
governo administração não apoiar amanhã ou depois, nenhum agricultor vai permanecer nos
menores porque os grandes vão adquirindo os seus bens. Estivemos no Ministério da Cultura,
fomos atendidos pelo secretário Cássio, o qual após avaliar o projeto cultural, que já havia
encaminhado aquela com base na lei Paulo Gustavo solicitou alguns ajustes e já colocou em
análise, então dentro em breve vamos ter recursos da área do Ministério da Agricultura.
Também estivemos no Ministério da Saúde quem nos acompanhou foi o deputado Alexandre
Lindenmeyer, do PT, inclusive que já vou fazer um adendo quando ele pediu você é de Entre
Rios do Sul, sim disse, pois, o Celso Pansera mencionou que é para nós darmos uma atenção
especial para o município de vocês referente ao asfalto o Celso Pansera hoje trabalha na Finep,
um órgão do governo então isso nos contenta porque tem mais pessoas pensando e eu acredito
que esse asfalto de Cruzaltense para cá vai se tornar viável, tivemos uma agenda também com
o deputado Marcon onde apresentamos as demandas do nosso município nas áreas da
agricultura, pavimentação asfáltica, saúde e assistência social e reiteramos também o pedido que
a primeira dama havia feito para ele de um veículo para transporte das pessoas que são atendidas
pela assistência social e ele nos deu garantia de que vai providenciar. Tivemos também no
Palácio do Planalto, onde fomos atendidos pelos ministros Paulo Pimenta e o Alexandre Padilha
na ocasião, eles nos apresentaram programas disponíveis aos pequenos municípios na sequência
daí protocolamos também diretamente com eles demandas na pavimentação asfáltica para
agricultura, pata o turismo, construção e reformas de casa, que é uma das demandas grandes
aqui do nosso município o nobre colega falou ali tivemos também mais uma audiência com o
deputado Alexandre Lindenmeyer agradecemos ele pela Emenda dos cem mil reais para a saúde,
que inclusive já foi destinado já veio e pedimos novas emendas, novos recursos ficou de nos
atender, tivemos a agenda também no ministério da Agricultura, onde apresentamos os
programas que estarão disponíveis ao município na ocasião, também protocolamos um pedido
de mais uma patrulha agrícola aqui no nosso município e provavelmente seremos atendidos.
Estivemos também no Ministério do Desenvolvimento Regional, onde protocolamos o projeto
de pavimentação de ruas da cidade e para minha felicidade sábado, o deputado Marcon
anunciou trezentos e cinquenta mil reais para o nosso município já para pavimentações de ruas
aqui da cidade tivemos também na Secretaria de Habitação e aqui eu estou saliento para
população quem ainda não tem a sua casa própria que acesse o portal do governo, tem inúmeros
projetos bons para a questão da habitação, isenções então lá eles apresentaram para nós
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cadastramos também projeto para construção e reformas de casa se alguém tiver interesse, pode
nos procurar ou pode vir até a prefeitura o governo tem interesse de resolver essa demanda de
habitação. O Vereador Rodrigo Oliboni cumprimentou a todos em especial ao público queestá assistindo pela rede social do facebook. Eu só quero fazer uma colocação aqui, que eu
deixei bem clato na minha retirada quando eu vim na tribuna, eu fui o primeiro há muitos dias
estou sendo o primeiro, o segundo, então eu falei por primeiro e me retirei, mas eu não me
retirei por questões de discussão de projeto foi na particularidade de um vereador eu acho que
essa particularidade ele pode me procurar e falar comigo e não é aqui a casa de discutir isso,
então por isso se eu ver isso pode ter certeza senhor presidente, eu acho que não temos que
aqui ficar ouvindo particularidade de cada um acho que cada um é livre pode se retirar tem o
seu compromisso agora se vocês discutiram projetos aqui depois que eu saí, aí eu peço desculpa
à população, mas pelo que eu vi não foi isso que aconteceu então eu devo a minha explicação a
toda a população de Entre Rios do Sul sou muito grato a ela agradeço aqui as palavras do
vereador Lindomar dirigidas àminha família, ao meu sogro a construção de uma base não é vim
aqui no microfone querer denigrir ela é de anos todo mundo me conhece, conhece a minha
família e sabe da integridade não precisamos machucar ninguém pra crescer na vida se a gente
pode a gente estender a mão, ao contrário de muitos que lá atrás precisou a mão ser estendida
e hoje o que a gente merece e é ouvir certas coisas dessa mesma pessoa. Vereador Ronaldo é
referente ao projeto que o senhor falou do ofício da Caixa eu acho que o senhor tem algum
probleminha, o senhor não consegue ter interpretação de texto pede para quem lhe auxilia, para
que dê auxilie o senhor um pouquinho melhor nós não mencionamos no ofício né vereador
Alex o que aconteceu quando o teu prefeito cassado rescindiu o projeto por que ele não deixou
vigente ficou com medo que alguém fosse fazer alguma coisa no ofício está bem claro foi no
período aonde houve os questionamentos lá do início então dá uma lida com atenção que eu
acho que vai fazer bem. O que me leva tá aqui como vereador, e é o que me leva a debater são
por questões simples que o debate aqui tem que ser em prol da comunidade, das pessoas, da
educação, da saúde, e não em particular de política eu me lembro muito bem quando eu estava
naquela tribuna ali, e mencionei que nós tínhamos feito uma reunião com o governador
Eduardo Leite no início do segundo ano de mandato dele sobre a questão asfáltica da 483
Cruzaltense até Entre a Rio do Sul, fui até criticado por vereadores e na época estava o vereador
Alex, o prefeito hoje Irson e o Oscar vocês têm que conseguir o asfalto e não falar em atualizar
projeto graças ao nosso trabalho que começou lá atrás tem uma participação e hoje eu tenho
até orgulho de dizer quando o governador nos disse vocês terão o projeto atualizado, foi uma
batalha árdua, mas se hoje estamos andando com passos dá para dizer um pouco mais largos é
porque um trabalho ali atrás foi de persistência e naquele dia eu fiquei chateado, mas eu tinha
certeza que nós estávamos no caminho certo esse mesmo projeto que a gente foi criticado
naquele dia hoje tá dando Suste sustentabilidade pro prefeito de Cruz Alt Licitar parte da obra,
que são os quatro sete milhões citado aqui pelos vereadores aonde aqui deixa registrada a
participação do meu deputado Lucas Redecker esteve aqui na cidade na terça passada deu uma
entrevista na rádio tem a participação dele também nesses valores, como tem a participação lá
dos outros deputados do PT também de todos os deputados são parcerias que vem
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complementar um sonho para os nossos municípios, nossos munícipes merecem e a minha
batalha é um pouco mais árdua é mais eu digo assim que eu já muitas vezes eu escuto muito as
pessoas desacreditaram desse asfalto, mas eu não vou desacreditar porque quando o governador
deu um sinal verde lá, é sinal que ele não ia deixar nós na mão e nós temos um compromisso e
nós vamos batalhar enquanto eu tiver aqui no todos os dias, no que se tem seis milhões e pouco
para gastar sete o Estado também tem que ter a sua participação e assim nós vamos construir
para que esse asfalto chegue aqui até assim nós vamos construir vou fazer uma coleção vereador
Jandir do seu pronunciamento não falta só o governador assinar o projeto, deliberação no
convênio do Estado com as empresas para fazer o asfalto daqui a Três Palmeiras a não ser que
foi essa semana que o senhor pegou essa informação, senão ela ainda depende de alguns ajustes
no projeto, feito pela empresa contratada pelo consórcio, e assim que for lá, tem que abrir um
programa de cadastramento após isso ele pode ser contemplado, mas a gente está construindo,
pode ter a maior certeza do mundo eu acho que nós merecemos, o município merece, a nossa
região merece então vamos esse é o meu trabalho eu me coloco a disposição de discutir o
projeto, discutir alternativas como a das identidades outro momento que passei por aquela
tribuna e comentei eu estive em Trindade do Sul, aonde o município já estava apto a fazer,
vendo os passos que eles tramitavam para ver se nós poderíamos fazer, estive no órgão do
governo do estado buscando informação e eu saí de lá naquele dia a pessoa que me atendeu,
me disse volta no teu município tem até uma pessoa que tem condição de fazer basta a gestão
queter não sei qual foi o motivo, ou por que não foi feito na época, porque se dizia que gerasse
custo que o motorista tinha que pegar documento já não estava mais nessa leva era um
cartãozinho que se passava no correio e as identidades vinham para o município fico muito feliz
de estar hoje com a administração, atendendo a nossa população porque, assim, pouco tempo
certo já foi cinquenta imagina quantas viagens teria que fazer para fora do município? Quantas
viagens? Que bom a nossa população, pode entrar aqui e tem um local para eles fazerem isso e
assim que nós temos que trabalhar vim aqui criticar ou falar coisa que não é do tema não vem
a resultado nenhum nós não vamos conseguir chegar a local nenhum, por isso deixo aqui a
minha consideração, por isso quero aqui fazer um agradecimento também ao secretário Nelcir
Castilho uma demanda há muito tempo que até insignificante não precisava nem vir para essa
casa, mas há poucos dias estava na casa mortuária o munícipe me chamou lá eu estava lá, de
vereador venha cá que eu quero falar contigo, mas até hoje não foi resolvido ajuda nós para que
façam acessibilidade na entrada da casa agradeço ele que falei com ele em poucos dias ele foi lá
e resolveu gente essa casa tinha passado por reformas na época eu cobrava fomosfazer a rampa
parece que era difícil de fazer, então um trabalho simples, mas que tem um bom resultado para
nossas pessoas obrigado Nelcir por ter atendido o meu pedido não é meu, foi de toda a
população e assim vamos continuar também agradeço o secretário do DMR o Arles Edenilson,
que também pot vátias vezes eu ligo pra ele oh temos tal problema em tal lugar, ele sempre
pronto a ir lá resolver hoje mesmo ele resolveu um são coisas que muitas vezes parece simples
para nós, mas para a família não é simples é uma demanda de alguns anos de muito tempo
vamos trabalhar dessa forma pode ter certeza que o que chegar até mim eu chegarei nas
secretarias competentes e vou cobrar como tenho pedidos da saúde, a gente vai lá também já
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fomos e estamos esperando o resultado passo aqui, um pedido presidente, mande para casa oprojeto da rádio ou sejamos favoráveis ou contrário, houve um pedido de alteração conforme
o pedido pelo presidente já está nessa casa há muito tempofeita a alteração, então acho que tána hora de tramitar, ou vamos ser favorável ou contra ou vamos querer será que quer que essarádio se feche acho que não é um instrumento de divulgação importante, então vamos devagar,trabalhando peço desculpa à população é o meu tema a partir da última sessão eu me retirei
porque, como eu falei, mas eu discutirei aqui os projetos e o que vem em benefício à população
e ao município. Peço desculpa aqui, encarecidamente a terceira idade fui convidado e não
participei, mas não foi por falta de vontade eu sempre esclareço as minhas coisas acompanhei
a escolinha em Jacutinga eu, no ato, até conversei com a administração digo aqui eu tenho
certeza que vai está representado através da administração, dos vereadores que não estavam lá.
Digo eu vou medirigir participando junto com a escolinha, que também é importante eu acho
que nós temos que caminhar junto nessa caminhada peço um mil desculpas a vocês por nãoestar nesse evento. O Senhor Presidente Luiz cumprimentou as colegas vereadoras, os
colegas, vereadores, os nossos assessores, o público presente e quem assiste pelo Facebook. Se
eu não me engano aí as até o final desse mês é para o pagamento do IPTU sem com umdesconto até o final desse mês aí não vi que que ninguém falou não foi publicado em lugarnenhum aí, mas pra repassar pra população aí que o pagamento do IPTU com desconto até ofinal do mês, se não me engano, também foi feito um pedido nessa casa aqui, que fosse que nãofosse cobrado o IPTU que fosse encaminhado um projeto de lei para não cobrar o IPTU do
pessoal que tem cadastro na baixa renda e para os idosos, mas não veio projeto e o IPTU já tá
sendo cobrado. Sobre o projeto de pagamento de diária para os motoristas da saúde eu acredito
que esse projeto podia ter vindo aqui para atender motoristas da educação e os demais
motoristas do município e não exclusivamente para a cidade de Porto Alegre, mas que se
desloquem para as outras cidades do Estado ou de outros Estados, onde tem a necessidade de
ganhar uma diária que esse projeto contemplasse também essas viagens nós vamos estudar uma
emenda para que contemple as viagens para os outros municípios, e não exclusivamente Porto
Alegre também não exclusivamente a Secretaria de Saúde. Sobre a CPI que foi falado hoje estásendo instaurada a CPI da Compra da Doblô e assim que eu receber o tequerimento da CPI do
Rolo, também vai ser instaurada e investigada sobre essa CPI do Rolo. Sobre o projeto que overeador Lindomar falou aí que teve a conversa com, se não me engano, o ministro lá em
Brasília, no incentivo à compra de alimentos também esse é um projeto que já tem há tempos
no governo Federal o nosso município já adquire e adquiriu esse ano e adquiriu nos anos
anteriores, também alimentos de pessoas que possuem agroindústria aqui no município tem a
família Melo, que forneceu e continua fornecendo, tem a família do vereador Buczkoski que
por um tempo teve uma agroindústria. Então tem outras agroindústrias no município também,
que fornecem alimentos para as escolas e já é um projeto que está em desenvolvimento, que jáfoi contemplado nos anos anteriores eu quero deixar aqui meu agradecimento aos agricultores
e os motoristas pela passagem do seu dia, que será amanhã, pois são os agricultores e os
motoristas que mantiveram a economia do nosso país durante a pandemia, durante o fecha tudo
que teve eles que mantiveram a economia do nosso município e grande parte da contribuição
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do PIB e da renda do nosso país vem da agricultura e os motoristas não seria nada. Então eu
quero deixar meu agradecimento aos agricultores e aos motoristas. Nada mais havendo a tratar
o Presidente agradeceu a participação de todos. E para constar lavrei a presente ata que vai
assinada por mim Assessora Legislativo, pelo Presidente e pelos demais Vereadores. Sala das
Sessões da Câmara Municipal de Vereadores. Entre Rios do Sul, 24 de julho de 2023.
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